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花見川第一小学校 

花見川第二小学校 統合準備会 

「花見川地区学校適正配置地元代表協議会」の真

摯な協議を経て、平成 29 年４月に花見川第一小学

校と花見川第二小学校が統合し、統合新設校が開校

することになりました。この決定を受け、10 月 16

日に「花見川第一小学校・花見川第二小学校統合準

備会」が発足し、統合校の円滑な開校に向けて準備

を進めていくことになりました。 

協議内容等については、「統合準備会だより」を

通して、保護者や地域の皆様へお知らせしていきま

す。 

 

 10 月 16 日、花見川第一小学校で、第１回統合準備会を開催しました。統合準備会は、統合対象

校の教員、保護者や地域の代表、教育委員会職員で構成されています。会長は花見川第一小学校の

土屋校長、副会長は花見川第二小学校の能勢校長、花見川中学校区青少年育成委員会の藤井会長で

す。  
＜花見川第一小学校・花見川第二小学校統合準備会委員＞（敬称略） 

氏 名 役   職 氏 名 役   職 

藤井  賢 花見川中学校区青少年育成委員会会長 池田 佳子 花見川第二小学校 ＰＴＡ開校委員 

土屋  清 花見川第一小学校 校長 小川美奈子 〃       開校委員 

桶田 智弘 〃    教頭 酒井名菜子 総務課   主査 

石井 智子 〃    教務主任 半谷 敬彦 学校施設課 主査 

能勢久美子 花見川第二小学校 校長 山﨑 二朗 学事課   管理主事 

澤田 英朗 〃    教頭 林  浩昭 教職員課  管理主事 

山宮 貞雄 〃    教務主任 篠塚 和仁 指導課   主任指導主事 

竹内 恭子 花見川第一小学校 ＰＴＡ会長 飯田 正宏 保健体育課 課長補佐 

坂本あけみ 〃       副会長 伊原 浩昭 企画課   統括管理主事 

阿部 千晴 〃       開校委員 川口 克美 〃    主査 

松永奈津子 〃       開校委員 望月 宏次 〃    主査補 

大塚 義生 花見川第二小学校 ＰＴＡ会長 千脇 卓也 〃    主任主事 

佐々木雅美 〃       副会長   

 

 

 

 

 

 

統合準備会では、平成 29 年４月の統合に向けて、子どもたちのより良い教育環境づくりをめ

ざして、統合新設校の教育内容や校舎改修、通学経路の安全確保、統合前の交流活動、体操服や

学用品等について、情報交換と協議を行います。また、学校やＰＴＡは、それぞれの役割に従い、

統合に向けての課題を適宜検討・調整し、統合準備会に報告します。 

統合準備会では… 

 

統合に向けた話し合いが始まりました！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
会長、副会長等のあいさつ【右記】の後、次の

ことが協議・確認されました。 
 
１ 統合準備会の役割と開催予定 

（１）役割：円滑な統合のために協議し、各団体 

の準備の進捗状況の情報を共有すること。 

（２）開催：平成 29 年４月の統合までに、５回程

度開催すること。 
 

２ 統合新設校の円滑な開校に向けた準備 

（１）教育委員会からの報告 

・統合小学校の校舎となる現第一小学校の改修 

  工事が、27～28年度にかけて行われること。 

・通学路の安全対策について、花見川中学校正門

前の横断歩道の補修、公民館から第一小裏門ま

での歩道の整備が完了したこと。 

（２）学校からの報告 

・今年度から学校教育目標を統一したこと。 

・移動教室以外の校外学習を合同で行っている 

こと。 

（３）各ＰＴＡから報告 

・統合準備のため、開校委員を各２名配置した 

 こと。 

・新しい会則の検討を始めたこと。 
 

３ 引越しの基本的な考え方 

（１）第二小学校から第一小学校への引越しは１ 

回とすること。 

（２）両校の備品は新しいものを残し、廃棄する 

前には他校へのリサイクルを検討すること。 

＜能勢副会長＞（花見川第二小学校校長） 

学校では、子どもたちが様々な行事や校外

学習を合同で行っています。先日も合同で芸

術鑑賞会を行いました。参加した児童からは

「お友達がたくさんいて楽しかった」という

声がありました。１年半後のスムーズな統合

に向けて、学校でも準備を進めていきます。 

＜企画課課長＞ 

今年度統合した花見川中学校では、生徒た

ちの交友関係が広がり、学校行事などが活性

化されたと聞いています。小学校においても、

子どもたちにとって夢と希望がもてる学校に

なるよう、滞りなく準備を進めていきます。 

 

＜土屋会長＞（花見川第一小学校校長） 

子どもたちも、保護者・地域の方々も、統

合して本当に良かったという声が上がるよう

に、万全の準備を整えるために、私たちは集

まっています。そのまとめ役として力不足で

はありますが、全力を挙げて務めさせていた

だきますので、ご協力をお願いします。 

 

【統合準備会事務局】 
千葉市教育委員会教育総務部企画課 
☎043-245-5911、FAX043-245-5988 

※統合準備会だよりは、教育委員会のホームペー
ジでもご覧になれます。市ホームページの『サ
イト内検索』に「統合準備会」と入力してご覧
ください。 

＜今後の予定＞ 
第２回準備会 平成 28年２月 
第３回準備会 平成 28年６月 
第４回準備会 平成 28年 10月 
第５回準備会 平成 29年２月 
※準備会の合間には、学校間、保護者組織
間の打ち合わせも随時行う予定です。 

 

 

＜藤井副会長＞（花見川中学校区青少年育成委員会会長） 

両方の学校の良いところを全面的に生か

しながら、学校とＰＴＡが一体となって協議

をしていただきたい。地域の立場で、子ども

たちの通学路などいろいろな安全確保を重

視しながら学校・ＰＴＡのパイプ役として、

可能な限り協力していきます。 

 
主 な 意 見 ・ 質 問 等 

～各小学校ＰＴＡや地域代表から～ 
 

 

・統合新設校の校名・校歌・校章はどうなるのか。 

   →・統合校は、新設校として開校するため、すべて新しいものになります。 

・校名については、児童・保護者・地域の方々を対象にアンケート調査を実施し、それを

踏まえて統合前に決定します。校歌・校章については、これまでは統合した後に学校長

が中心となって検討してきましたが、予算の支出を伴わないものは、スケジュールの前

倒しも可能です。 

・第一小・第二小にある記念品や資料はどうなるのか。 

   →・統合校にメモリアルスペースを整備し、記念品等を収納・展示します。何を収めるかに

については、児童・保護者の方々の意見を伺いながら、統合する２校で決めていきます。 

 
 

） 

 

第１回準備会の協議内容（概要） 


